

Du côté de la Combe

PAR MARYLINE ROUILLER | PHOTOS: DR

Servir la communauté paroissiale de la Combe, fidèle et active au pied de la Croix, là où se trouve notre église Saint Joseph, ce n'est rien que du bonheur! Les parents prennent à cœur la vie intérieure de leurs enfants et s'impliquent, toujours disponibles, autant que chacun le peut.

Les enfants sont motivés et curieux de rencontrer le Christ, fraternellement, dans la Parole, la liturgie et évidemment les sacrements. Quelques jeunes, ayant déjà reçu la confirmation, s'engagent plus avant pour entourer les enfants, leur transmettre ce qu'ils ont eux-mêmes appris et ainsi, les rencontres, les retraites et les temps forts se vivent joyeusement. Grâce à ce bel élan, les jeunes Comberains reçoivent la confirmation lors des années paires en compagnie des enfants de Bovernier.

Une fête de la première communion a lieu sitôt qu'un petit groupe, créé par les parents, est prêt à recevoir le Corps du Christ pour la première fois, après avoir célébré le pardon.



Quant aux ateliers de la Parole, ils ont lieu tous les samedis à 18h (sauf les derniers samedis du mois) afin que chaque enfant

puisse vivre pleinement et profondément la messe qui suit à 19h. Vivre en Eglise est si simple!